

Noviembre 26, 2015 El Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) se suma a la acción interinstitucional para conmemorar el 1 de diciembre el Día Mundial de Lucha contra el VIH-SIDA. Junto con el Laboratorio Central del hospital Heller, el equipo de MenoSidaSuma de la obra social provincial se trasladará durante tres días consecutivos a la zona oeste para realizar el test a quienes lo soliciten. El ISSN participará de diferentes acciones abiertas a la comunidad, junto con otros equipos de salud y tendrá como foco trasladar el laboratorio a tres puntos neurálgicos del oeste neuquino: los centros de salud de Nueva Esperanza y Almafuerde, sumado al propio hospital Heller.

Noviembre 26, 2015

El Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) se suma a la acción interinstitucional para conmemorar el 1 de diciembre el Día Mundial de Lucha contra el VIH-SIDA.

Junto con el Laboratorio Central del hospital Heller, el equipo de MenoSidaSuma de la obra social provincial se trasladará durante tres días consecutivos a la zona oeste para realizar el test a quienes lo soliciten.

El ISSN participará de diferentes acciones abiertas a la comunidad, junto con otros equipos de salud y tendrá como foco trasladar el laboratorio a tres puntos neurálgicos del oeste neuquino: los centros de salud de Nueva Esperanza y Almafuerde, sumado al propio hospital Heller.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)